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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.先週もお話させて頂きました通り3月13

日以降、マスクの着用が個人の判断に委

ねられるという事で滝川RCと致しまして

も国や道の方針に従いましてこれに準ず

る方針でおりますのでご了解を頂きたい

と思います。

2.滝川RCが後援しています滝川音楽協会

会員演奏会「春の夕映え」が4月29日（土）18:00より滝川市民交

流プラザ（ホテルスエヒロ内）で開催されます。

3.砂川RCより例会案内が届いております。

4.7月よりスタートする鷲尾会長年度の委員会所属一覧を送信さ

せて頂きました。来月には次年度理事会担当の例会で委員会メン

バーの顔合わせがございます。

前回のプログラム（3）⽥中元彦 会員
昭和48年生まれの49歳、札幌出身で高校

や大学も札幌で一度も札幌から出ていな

いので大学を一年間休学し、ワーキング

ホリデーでオーストラリアへ社会経験を

積みに行きました。その後、北洋銀行に

就職し、銀行員生活26年になりますが12

年が人事部で残りの14年が支店で勤務と

いう経歴になります。さて、先日アメリ

カのシリコンバレー銀行が破綻しましたが、金融業界の中では

Twitterが起こした初めての金融機関の破綻と認識されておりま

す。シリコンバレー銀行は増資をしますと良いニュースを発表し

ましたが、Twitterで誰かが「経営が危うい」と一言呟いたのが

取り付け騒ぎに発展した希有な事例です。SNSを通して社会全体

と個人が密接に繋がっている時代ですので、時代の変化に対応し

ないとこれからの企業経営に多大な影響が出ると深く考えさせら

れました。以上、偶然にも金融関係者3名の卓話でした。

前回のプログラム [ 講師卓話 ]

－ 新会員卓話 －
【会員増強委員会担当例会】

柴田久之 会員

生まれはホタテ御殿等で知

られている宗谷郡猿払村で

すが、父が炭鉱に勤めてお

り仕事の都合で道内色々な

所に転勤し小学生の時に赤

平に来ましたので赤平出身

と言っております。その

後、道央信用組合留萌支店

に勤務し、当時2億円前後

の利益を計上しておりまし

たが会計基準の変更に伴い約20億円の赤字を計上し、2000年の12

月に破綻致しました。その後、空知商工信用組合に事業譲渡する

為の業務を行い、そのまま勤務する事となりました。金融機関は

よく堅い仕事と言われますが、現在は堅い物繋がりで上田コンク

リート工業所に勤めております。

前回のプログラム（2）稲葉了⼤ 会員
昭和43年生まれの54歳、新十津川町出身

で実家は農業を営んでおります。高校卒

業後、札幌の大学に進学し当時はバブル

絶頂期で人材不足の為大学の単位が危う

くなるくらいバイトばかりの日々でし

た。それから、北門信用金庫に就職し札

幌市内の勤務を希望したのですが勤務先

は奈井江支店でした。しかも、奈井江支店の隣の付属宿舎に夜の

警備も兼ねて住み、滝川や札幌へ外出する時は申請書を提出し許

可を得なければなりませんでした。その後、同じ職場で妻と出会

いミクニ舎を経営しております。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

⽯⿊安雅・稲葉了⼤・猪巻弘⾏・⼤滝裕慈・柴⽥久之
杉⼭武司・⽥中元彦
＜⼩計15,000円・累計1,437,050円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年03⽉28⽇

出席報告   3⽉16⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

89名 2名 5名 50名 39名 62%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 住吉会員（3/14地区社会奉仕委員Zoom会議）

第3335回 例会報告 令和5年3⽉16⽇（⽊）
会⻑挨拶

3月も中旬に入りまして暖かくなり道路の雪も解け大分運転がしやすくなりました。このような気候が続けば今

年の雪融けは例年よりも早いと思います。さて、3年間非常に悩まされました新型コロナウイルスもやっと収束

を迎えた様に感じております。マスクの着用も大幅に緩和され、これから過ごしやすい生活に戻れるのではと期

待しております。そこで、先日エスコンフィールドHOKKAIDOへ早速視察に行って参りました。選手と同じ目線で

観戦出来るスタンド席やとても響きの良い音響システム等、従来に無い野球場でした。また、各階には日本全国

から多くの飲食店が出店し、まるで銀座の通りを歩いている様な感覚でした。是非来月の移動例会を楽しみにし

て頂きたいと思います。


